

AW: Ihr Schreiben vom 24.06.2025 an Herrn Bundesumweltminister Schneider - Deponie Stocamine

AOL/Gelesen

•

Jekel, Heide

Von: heide.jekel@bmukn.bund.de

An: 'Andreas Solleder'

Mi., 6. Aug. um 16:22

Sehr geehrter Herr Solleder,

danke für Ihre Reaktion, die ich gut nachvollziehen kann.
In solchen Fällen ist eine grenzüberschreitende Einflussnahme auf politischer Ebene schwierig. Umgekehrt gälte das ebenso.

Das ist eine Deponie auf französischem Staatsgebiet. Die Entscheidungen werden von französischen Behörden getroffen. Es gibt verfahrensrechtliche Möglichkeiten, die Bedenken aus anderen Staaten einzubringen, das hat Baden-Württemberg auch sehr deutlich getan. Wie mit diesen Bedenken dann umgegangen wird, liegt bei Frankreich.

Mit freundlichen Grüßen
Im Auftrag
Heide Jekel

Heide Jekel
Referatsleiterin

Referat W I 4
Zusammenarbeit in internationalen Flussgebieten, Wasserwirtschaftliche
Übereinkommen, Internationales Recht des Gewässerschutzes

Bundesministerium für Umwelt, Klimaschutz, Naturschutz und
nukleare Sicherheit

Robert-Schuman-Platz 3, 53175 Bonn

Telefon +49 (0)228 99 305-2521
E-Mail Heide.Jekel@bmukn.bund.de

[Internet](#) | [Social-Media-Kanäle](#) | [Bürgerbeteiligungsportal](#)

Datenschutzhinweis: [bundesumweltministerium.de/datenschutz](https://www.bundesumweltministerium.de/datenschutz)
Bitte denken Sie an die Umwelt. Müssen Sie diese Nachricht drucken?
